



Crisis climática, problema de seguridad nacional: Esther Martínez

La diputada Esther Martínez Romano (PT) afirmó que la crisis climática es ya un problema de seguridad nacional, por lo que requiere del esfuerzo coordinado de los tres Poderes de la Unión para su adecuada atención, a fin de asegurar un medio ambiente apropiado, que posibilite el desarrollo sostenible y el uso adecuado de los recursos naturales.

<https://efekto10.com/crisis-climatica-problema-de-seguridad-nacional-esther-martinez/>